

La mare de Chenicourt reprend vie

En septembre 2015, le conseil municipal de Saint-Lucien a décidé de réhabiliter la mare de Chenicourt, pour la faire revivre.

Remplie de vase, envahie de canards et les berges se dégradant faute d'une ceinture de végétation adaptée, la mare, qui est un des quatre points d'eau publics de la commune, avait bien triste allure.

Tritons et crapauds

Les travaux ont débuté en décembre dernier, avec la réalisation de nouvelles berges, le curage du fond de la mare pour lui donner de la profondeur, l'installation d'un banc pour les promeneurs, d'un panneau pédagogique. Des saules et des plantations



BUCOLIQUE. Le petit point d'eau du hameau de Chenicourt a retrouvé son charme bucolique d'antan.

appropriées, non invasives, ont été plantés autour de la mare.

Le chantier a été réalisé par l'entreprise Polvé, de Boullay-les-deux-Églises, qui a réalisé ce chantier. Le coin est maintenant bucolique à souhait.

La finalité de la réhabilitation est le bio-respect de l'environnement, la mare est également destinée à recevoir les eaux pluviales des rues de la Mare et des Marnons.

Ces travaux ont été réalisés en période de non-dé-

veloppement des espaces animaux protégées La richesse de la mare tient aux espèces protégées qu'elle abrite : tritons, libellules déprimées et crapauds communs que l'on revoit depuis que les canards sont partis. ■

Sylvie Chardon

Finances. Les travaux ont été financés à 80 % par la Région Centre-Val de Loire, au titre des contrats de pays.

INFO PLUS

Inauguration. Le réaménagement de la mare sera inauguré vendredi à 19 heures, rue des Marnons, hameau de Chenicourt.